

Creel expresa su rechazo por mensaje de Fox en el que criticó los orígenes de Sheinbaum



El diputado Santiago Creel, aspirante a la candidatura presidencial por el Frente Amplio por México, criticó al expresidente Vicente Fox por el mensaje que compartió en Twitter que cuestionaba el origen étnico de Claudia Sheinbaum.

"Rechazo y lamento el mensaje compartido por el expresidente Vicente Fox, así como todos aquellos que cuestionen o critiquen los orígenes de Claudia Sheinbaum y de las y los aspirantes", escribió Creel en la red social.

El presidente de la Cámara de Diputados destacó que "México necesita reconciliación y no más división" y llamó a que "el debate siempre debe darse en las ideas y proyectos".

"¡Todas y todos somos mexicanos!", enfatizó Creel en su mensaje.

Por su parte, la senadora panista y también aspirante a la presidencia por el Frente Amplio, Xóchitl Gálvez, condenó también la publicación que hizo Fox, donde se burló del origen de la familia de Claudia Sheinbaum.

"Lamento y condeno el tuit del expresidente Fox que hace mofa del origen familiar de Claudia Sheinbaum", dijo la senadora sobre el mensaje que el expresidente publicó para mofarse de las "corcholatas".

				, other a	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					LATINUS	0	23/07/2023	LEGISLATIVO
				Y				

A través de un mensaje en Twitter, Gálvez pidió que no haya más odio y divisiones entre mexicanos en respuesta al tuit de Fox, pues publicó una imagen que decía: "Sheinbaum es judía búlgara, Marcelo es fifí francés, Noroña es extraterrestre y Adán Augusto es de Transilvania. ¡La única mexicana es Xóchitl!".

Por este tuit, el expresidente de México recibió muchas críticas en redes sociales y finalmente decidió eliminarlo y ofrecer una disculpa pública.

https://latinus.us/2023/07/22/creel-expresa-su-rechazo-por-mensaje-de-fox-en-el-que-critico-los-origenes-de-sheinbaum/